

# LE JOURNAL DES ARTS FÊTE SES 30 ANS ! DU 29 MARS AU 11 AVRIL

*Pour célébrer ses trois décennies, le titre a sélectionné 30 acteurs du monde de l'art qui ont marqué la scène française et 30 artistes internationaux qui ont changé la physionomie de l'art contemporain depuis 1994. À découvrir dans un numéro « collector » !*



## ■ ART PARIS, L'ÂGE DE LA MATURITÉ ASSUMÉE

Quasi contemporaine de la naissance du *Journal des Arts*, la foire parisienne du printemps continue d'affiner sa sélection de marchands, tout en privilégiant les galeries locales. (Pages 33 et 34)

## ■ EN BELGIQUE, LES DÉTECTEURS FONT DÉBAT

La Belgique flamande organise des fouilles collectives de champs de bataille par des amateurs, au grand dam de certains professionnels qui dénoncent la perte de précieuses informations archéologiques. (Page 5)

## ■ L'INGUIMBERTINE, UN DÉMÉNAGEMENT RÉUSSI

L'hôtel-Dieu de Carpentras achève la dernière phase de son plan de rénovation en accueillant tout le fonds de la première bibliothèque-musée de France au terme d'un récolement de 150 000 livres, médailles et œuvres d'art. (Page 13)

## ■ COMPRENDRE LE NOUVEAU TEXTE EUROPÉEN SUR L'IA

Le texte adopté par le Parlement européen sur l'intelligence artificielle tente de contenir les risques liés à l'IA, sans pour autant freiner l'innovation dans ce domaine. (Page 10)

## ■ ENTRETIEN AVEC FRÉDÉRIC LAPEYRE, L'HEUREUX PRÉSIDENT D'INTERENCHERES

Interencheres, qui se veut un acteur « éco-tech », a annoncé de très bons résultats pour 2023. Le président de son directoire explique pourquoi, et commente l'évolution du marché. (Page 38)

Créé en 1994, *Le Journal des Arts* analyse un vendredi sur deux (5,90 €) toute l'actualité de l'art et de son marché dans le monde : Musée – Patrimoine – Expositions – Art contemporain – Marché de l'art – Économie de la culture – Droit.  
Le site internet [www.lejournaldesarts.fr](http://www.lejournaldesarts.fr) publie quotidiennement des articles d'actualité, abrite toutes les archives du journal ainsi qu'un annuaire biographique des personnalités du monde de l'art.  
Rédacteur en chef – Jean-Christophe Castelain. *Le Journal des Arts* est publié par Artclair Éditions.